

PRESSEMITTEILUNG

## **EL AL ermöglicht seinen Kunden eine kostenlose Rückkehr nach Israel per Sonderfahrt mit Kreuzfahrtschiff**

**Frankfurt/Main, 20.06.2025.** EL AL bietet seinen Kunden, deren Flüge nach Israel gestrichen wurden, die Möglichkeit, auf einem Kreuzfahrtschiff von Zypern aus auf dem Seeweg zurückzukehren. Kunden von EL AL und Sundor, deren Flüge nach Israel gestrichen wurden, können diese Schifffahrt als kostenlose Alternative zum Rückholflug wählen.

Zudem steht eine Fahrt mit dem Kreuzfahrtschiff in der Gegenrichtung von Israel nach Zypern der Öffentlichkeit zur Verfügung. Ein Ticket liegt hier bei 550 Euro. Diese Fahrt soll am 24. Juni 2025 um 13:30 Uhr im Hafen von Ashdod starten.

Die Schifffahrt von Zypern nach Israel startet wiederum am 26. Juni 2025 um 13:30 Uhr Ortszeit im Hafen von Limassol auf Zypern und wird voraussichtlich am Freitagmorgen im Hafen von Ashdod ankommen.

Jede Kreuzfahrt bietet Platz für etwa 1.500 Passagiere. Die Fahrt mit dem Kreuzfahrtschiff nach Israel dient als zusätzliche Option für diejenigen, die in das Land zurückkehren möchten. Sie findet zeitgleich mit den von EL AL durchgeführten Rückholflügen statt.

Kunden, die sich für die Schifffahrt von Zypern nach Israel anmelden, sind nicht berechtigt, sich für einen Rückholflug zu registrieren. Kreuzfahrttickets sind, unabhängig davon, ob sie über EL AL oder Sundor erworben wurden, nicht erstattungsfähig.

Weitere Informationen finden Sie auf der EL AL-Website unter folgendem Link: <https://www.elal.com/eng/general/campaigns/special-cruises>.

--Ende--

### **Über EL AL Israel Airlines**

EL AL Israel Airlines hat sich seit der Gründung im Jahre 1948 als international renommierter Luftfahrtkonzern etabliert und bietet mehr Nonstop-Flüge von/nach Israel als jede andere Fluggesellschaft an. Als Israels Tor zur Welt wurde EL AL von der Internationalen Flug-Transport-Vereinigung IATA als eine der effizientesten Fluggesellschaften ausgezeichnet. Der Heimatflughafen der Airline ist der Ben-Gurion-Flughafen in Tel Aviv. EL AL bietet eine vollständige Boeing-Flotte an und hat seit September 2017 mit der Ankunft des ersten seiner sechzehn 787 Flugzeuge damit begonnen, seine Flotte zu erneuern. Um den hohen Anforderungen der Fluggäste überall und jederzeit gerecht zu werden, hält das Unternehmen strenge Grundsätze in Bezug auf Kreativität, Effizienz, Pünktlichkeit, Professionalität und Innovation. Weitere Informationen unter: [www.elal.com/de](http://www.elal.com/de)

### **Pressekontakt EL AL**

BZ.COMM GmbH  
Steffen Hager | Sven Meyer  
Hanauer Landstrasse 136 | 60314 Frankfurt am Main  
T: +49 69 256 28 88 0 | E: [ELAL@bz-comm.de](mailto:ELAL@bz-comm.de)  
[www.bz-comm.de](http://www.bz-comm.de)

